



NNGG reúne a sus órganos de dirección para colaborar en la campaña del PP “que sacará a Pedro Sánchez de La Moncloa”

8 de junio de 2023.- NNGG del Partido Popular ha reunido hoy a sus órganos de dirección para analizar los resultados de las elecciones autonómicas y municipales del pasado mes de mayo, dar la enhorabuena a los miembros de la organización juvenil que han obtenido representación en las mismas y presentar sus planes de actuación para las elecciones generales que se van a celebrar el próximo 23 de julio.

La presidenta de NNGG, Beatriz Fanjul, ha realizado un balance muy positivo de

las elecciones del 28M y ha destacado que los jóvenes del partido están preparados para afrontar los nuevos comicios que lleven a Feijóo a La Moncloa. Para ello ha señalado que la organización juvenil va a colaborar de manera activa en la campaña del PP que sacará a Pedro Sánchez, a los socialistas y a sus socios de coalición del Gobierno.

“Los buenos resultados en las municipales y la posible recuperación de buena parte de los gobiernos autonómicos en juego, facilitará que el 23J se impida en España una nueva coalición de gobierno Frankenstein y la formación de un Ejecutivo presidido por Alberto Núñez Feijóo”.

LLAMAMIENTO A LA MOVILIZACIÓN MASIVA

Tras recordar la importancia de movilizar al electorado para que acuda presencialmente a las urnas, y reconocer la complejidad de la fecha escogida por Sánchez “buscando una desmovilización del electorado por encontrarse en pleno puente de la tercera semana de julio”, Fanjul ha aportado por trasladar a los españoles la confianza en el buen funcionamiento del voto por correo en nuestro país. “Es fundamental que el Gobierno de España garantice los medios y herramientas necesarias para que todos los españoles puedan ejercer con normalidad su derecho a elegir libremente al próximo gobierno”.

Asimismo, ha hecho un llamamiento a todos sus afiliados y simpatizantes, a los que ha animado a participar en la difusión de los mensajes en las redes sociales y, fundamentalmente, a salir a la calle en los numerosos actos e iniciativas que se van a poner en marcha. “El objetivo es claro” ha señalado, “en las próximas elecciones del 23J hay que completar el cambio de ciclo político que ya se ha iniciado en España”.

Por último, Fanjul ha recordado el fuerte apoyo que ha tenido el Partido Popular y su crecimiento en todas las provincias españolas y ha alentado a los jóvenes españoles a participar y elegir al próximo presidente del Gobierno: “El voto joven es fundamental y el Partido Popular va a exponer a los menores de 35 años un proyecto político ilusionante, por el que merece la pena apostar”.